
CACISM se reúne com vereadores 

para falar do Hospital da Unifra 
 

Na tarde desta terça-feira, 07 de julho, em agenda solicitada pela CACISM, com 

participação de outras entidades, ocorreu reunião com os 21 vereadores que compõem o 

Legislativo Municipal para debater e pedir um esforço dos representantes para a questão 

do Hospital da Unifra.  

 

O presidente da OAB Santa Maria, Péricles Lamartine da Costa, ressaltou a importância 

de ver com objetividade a saúde em Santa Maria, pois acredita ser um momento de 

responsabilidade com o setor.  

 

O presidente da Câmara de Vereadores, Sérgio Cechin, ressaltou a preocupação dos 

vereadores com a questão e que o trabalho da Comissão da Saúde, presidida pelo 

vereador Fort, está dentro dos prazos do regimento e atenta às demandas do Hospital da 

Unifra.  

 

 

 

 

 


